

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING MASA DARURAT COVID

Satuan Pendidikan : **MI ALKHAIRAAT DONDO**
 Alamat : jl. Ahmad Yani Trans Sulawesi kab. Tojo Una-una Prov. Sulawesi Tengah
 Kelas / Semester : 4 /2
 Materi pokok/ judul : SYIAR MADRASAH METRO TV hubungan anak dan Orang Tua
 Muatan Pelajaran : Aqidah Akhlak

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan kegiatan ini siswa dapat mengetahui pemahan tentang pencegahan Covid-19.
2. Dengan kegiatan mengamati tayangan Syiar Madrasah di Metro TV siswa dapat mengetahui hubungan anak dan orang tua.
3. Dengan kegiatan tayangan Syiar Madrasah di Metro TV siswa dapat mengetahui Pendidikan karakter hubungan antara anak dan orang tua dan membangun hubungan yang baik dengan orang tua di rumah.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Membuka pelajaran dengan salam, ucapan syukur mewakili pembelajaran dengan berdoa bersama. Lalu memberikan motivasi dan nasehat agar terhindar dari COVID-19 melalui aplikasi WAG (Whats App Group). (Orientasi). ❖ Guru memantau kehadiran peserta didik melalui WAG (Whats App Group).
Inti	<p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Secara mandiri siswa diminta untuk duduk baik di hadapan TV lalu menonton siaran SYIAR MADRASAH METRO TV. ❖ Secara mandiri siswa mencatat rangkuman tentang materi dakwa Hubungan anak dan orang tua.
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Siswa melaporkan rangkuman hasil catatan tayanagan Syiar Madrasah. ❖ Guru mengidentifikasi dan menganalisis jawaban masing-masing siswa untuk mengetahui sejauh mana tingkat pemahaman . (Critical Thinking and Problem Solving) <p>Dengan orang tua :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Orang tua/ wali melaporkan hasil kegiatan dan rangkuman Syiar Madrasah (foto sedang melaksanakan Syiar Madrasah). <p>Peserta Didik :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Membuat resume (CREATIVITY) dengan bimbingan guru tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran tentang materi yang baru dilakukan. <p>Guru :</p> <ul style="list-style-type: none"> ➢ Memeriksa pekerjaan siswa yang selesai langsung diperiksa. ➢ Peserta didik yang selesai mengerjakan tugas projek/produk/portofolio/unjuk kerja dengan benar diberi nilai/ pujian.

A. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Ampana, 24 MEI 2020
Guru Kelas 4

AGUSTINA, S.Pd
NIP. 19670817 199203 2 004

SATYA ARIF, S.Pd.
NIP. 19890131 201403 1 001

**HASIL LAPORAN PENANYANGAN SYIAR
MADRASAH RAMADHAN**

